

本日も快調！

新高小PTA会長通信

2021.7.20

新高小学校PTA会長 永岡学

夏休み！

子ども達にとっては、心躍る夏休み！

(一部の?)保護者さんにとっては、"これから毎日家にいるんか~"と、ため息の出る(笑)夏休み！

ちょうど今朝の新聞に、こういう記事がありました。

(下記の画像をご参照ください)

今から100年近く前に、こんなことを考えていた人がいたんですね。

あくまでも想像ですが、この時代には恐らく受験勉強なんてものは、ごく一部の人にしか関係ない話であって、大部分の子ども達は山でウサギを追い、川で小ブナを釣る日々だったんではないかと思います。

そう思うと、イマドキの(しかもこんな街中の)子どもは気の毒な気もしますね。

山は遠くに見えるだけ。

川は一応あるけど、とても遊べる状態じゃないし…

我が子(5年生男子)を見ていると、暇さえあればYoutube、またはフォートナイト、またはプロ野球スピリッツ(未だに2019年版…)という日々。

勉強しろ！とはあまり言いたくありませんが、それにしても…な過ごし方です。

そんな環境を見かねて、というコトもあり、今年はPTAイベント委員さんが水遊び大会を企画してくださいました。

トンボも小ブナもいませんが、まあ思う存分びちょ濡れになって大いにしゃいで頂きたいものです。

活動が始まってまだ3ヶ月ほどのPTAです。

期せずして全員が初めての役員という面々で、何が正解なのかを模索しながらのスタートでした。

けどこうして、少しでも子ども達のためになる活動が、少しずつ進んでいく現状には、まずホッとしています。

そもそもPTAって、誰のために何をやれば良いの?

個人的な友人で、PTA会長の経験者がいるのですが、"結局何をやろうとするか、というよりも、何ができるかだわ"という、まったく役に立たないアドバイスを頂きました。まず手始めに、会議室と倉庫の整理に着手しています。

ここ2~3年、誰もやっていなかった備品の目録作成をしていますが、ここでは今期新登場した、特別委員の皆さんのが活躍してくださいました!

これからは盆踊り、運動会、フェスティバルなど、イベントが目白押しです。

コロナの影響がまだまだ色濃く残る中で、何をどこまで出来るかはまったく未知数ですが、これからもエンジン全開で突き進んでいきます!

